
Dimanche 11 Mai 2025 - 4ème Dimanche de Pâques  
 
Actes 13 : 14 ; 43 - 52 ; Psaume 99 / 100 
 
Apocalypse 7 : 9 ; 14b - 17 
 
Jean 10 : 27 - 30 
 
"Mes brebis écoutent ma voix … jamais elles ne périront" 
 
Bien aimés fils et filles de Dieu, la lumière et la joie du Christ Ressuscité continuent de couler sur nous. 
Que davantage cette lumière et cette joie se déversent en abondance sur son Église et sur chacun de 
nous pour la gloire de Dieu et pour notre salut. Ce salut qui sera pleinement consommé dans le Christ. 
Pèlerins sur cette terre des Hommes, au fur et à mesure que nos jours et nos années avancent nous 
nous rendons compte de notre marche résolue vers la fin de nos vies. Les uns après les autres, nous 
quitterons ce monde. L’appréhension, l’angoisse nous saisissent parfois quand bien même la foi veut 
nous rassurer. Le Christ Ressuscité nous rassure et nous dit : "Vous êtes mes brebis. Jamais vous ne 
périrez".  
Les brebis qui ne périront pas, sont celles qui écoutent la voix du Seigneur et qui le suivent. 
Que veut dire : écouter la voix du Christ ? Que veut dire : suivre Christ ? 
Écouter quelqu’un : c’est être là, être tout disposé à celui-là, les yeux et le regard franchement et 
honnêtement posés sur lui ; le cœur ouvert à lui ; l’attention et la concentration suivant chacun de ses 
gestes et mouvements.  
Nous sommes happés par les mots et les paroles qui jaillissent du cœur de notre interlocuteur. Ainsi 
entrant en communion avec lui et buvant ce qu’il nous raconte, un sourire échappe de nos lèvres quand 
les paroles qu’il libère sont douces, suaves et savoureuses ; mais nous sommes surpris par une larme 
que nos yeux se refusent de retenir quand ses paroles sont poignantes, amères et douloureuses. Tous 
ses sentiments mêlés et partagés découlent forcément de la qualité de notre écoute. 
Quelle est la qualité de mon écoute du Christ, mon Maître, mon Seigneur ou mon meilleur ami ? 
Quelle est mon attitude vis-à-vis de Lui quand il me libère sa Parole ?  
Quel est mon état d'âme quand retentit la Parole de Dieu ? 
Comment écoutons-nous Dieu et sa Parole ? 
Sûrement, pour beaucoup d’entre nous ce sont des paroles déjà entendues mille et une fois … et donc 
sans plus grands effets. Pour d’autres peut-être, ces Paroles sont si anciennes qu’elles ne collent pas 
avec notre actualité. Et bien d'autres voudraient avec leur téléphone portable à la main ou leur poste 
téléviseur bien allumé ou à la fois en réglant leurs soucis et problèmes quotidiens. 
Les brebis qui respectent leur pasteur, les brebis qui écoutent attentivement leur berger,  
Les brebis qui aiment fidèlement leur maître,  
Le suivent et ne tombent jamais ni dans les pièges du monde ni de l’ennemi. 
Ne sommes-nous pas en train de périr ? 
 Et si nous cessions d’écouter le monde (ces tapages et vacarmes déviants) pour écouter notre unique 
Berger ! 
Et si nous cessions de vouloir suivre nos instincts et passions égoïstes pour suivre la voix de la vie et 
de l’Amour que nous trace l'unique Maître du monde Jésus-Christ ! 
Jamais nous ne périrons. 
 Ainsi soit-il !                                                                                   

                 P. Coffi Marcel S. D 


